

一般質問

(要旨)

[3] こまえ市議会だより No.190 平成25年(2013年)8月15日

市原 広子

抗議20年前多摩川土手工事中止を根に持つ
市長への手紙回答

問 定期接種となつた子宮頸がんワクチンの安全性と政策検証

答 ①保護者への勧奨文に重篤な副反応事例追加明示を要望したが②検診の必要性は書いたか③効果の継続期間は④国が副反応事例調査中という情報は⑤性交感染という認識か。

①②記載のうえ送付した。
③接種開始からの期間が短いため未知数。④厚生労働省にて医学的情報を収集するとのこと。⑤主に性感染とのこと。

問 狛江市まちづくり条例改正と用途変更、今後の方向性について

答 ①土手をサイクリングロードと表記訂正を。②市長への手紙に江戸の敵を長崎で既視観を編集する観光事業を。市民と多摩川の価値の見直しを。

問 狛江市以外の開催種目、また全国障害者スポーツ大会のPRは。

答 他市の開催種目は、東京都が作成したパンフレット等を市内公共施設に置いています。全国障害者スポーツ大会は、今後実施するイベント等でPRを行う。

問 狛江市の青少年教育について

答 ①青少年委員の活動をどう評価しているか。②多くの被害状況。②最近の手書きで広報誌を出しているが見解は。③青年リーダーの育成についてどう考えているか。

問 税収徴収率向上のためのクレジット納税について

答 クレジットカードを活用した納税が税収増及び徴収率の向上として全国的に普及し始めているが、どれだけの税目で活用できるか。

問 不妊家庭に対する支援を

答 導入する場合は、市・都民税(普通徴収)、固定資産税・都市計画税、固定資産税(償却資産分)、軽自動車税、国民健康保険税が対象となる。

問 和泉多摩川緑地の都立公園化について

答 ①土地利用現況調査結果でわかったことは②今後の整備計画の予定③市民や議会への報告を適切にすべき④市長は公約を守り実際に市民が使用できるまで誠実に対応すべき。

問 安心・安全なまちづくり

答 ①振り込め詐欺の今年度の被害状況。②最近の手書きで広報誌を出しているが見解は。③青年リーダーの育成についてどう考えているか。

問 小川克美

答 ①事業者選定時の評価は偶然にも経営状況・衛生管理・従業員の代替体制等低い。選定後のフォロー体制は。②労働争議を抱えていたとの情報。公契約条例必要だ。

問 須田繁美

答 ①市と委託業者の関係で業者のフォローは難しい。②労働条件の基準となるべきものに関しては、国全体としては、国全体としてあります。③貴重な自然資源である多摩川の活用には十分に意を用いていく。

問 本橋文武

答 ①五本松付近また二ヶ領宿河原堰上流の中洲浚渫工事が必要では。②五本松の台風対策は。③市観光協会は新たな事業「江戸前アユ」で狛江をアピールしてはどうか。

問 西村あつ子

答 二重加入の状況は把握できていない。周知について市広報等によるほか、個別の届出勧奨により早期の二重加入解消を図っている。

問 田中智子

答 ①緑地全体と公的用地面積や緑地内建築物戸数等の具体的検討はこれから進める。③適宜適切に行う④都市計画変更の計画化または都調査費計上で市民の理解が得られると思う。

災害時の備蓄について

問 医薬品などは民間事業者と協定を結ぶなどして備蓄をするべきと考えるが。

問 防災センターについて

問 市民の憩いの場多摩川について

問 保育環境の後退は絶対にあつてはならない

問 市民グランド周辺住居の方々から強風時の砂ぼこりの苦情について

答 ①明日を担う青少年の健全育成、教育振興に一定の寄与をいただいている。②青少年委員からの要望もあり発行に向けて検討する。③青少年委員の会議で議論していく。

答 ①特殊詐欺の認知件数9件、被害額は約820万円。②オレオレ詐欺、還付金詐欺、振り込め類似詐欺。③情報を共有出来る機会を設けることが非常に重要と思う。

答 ①支援の必要性は理解する。②推測であるが数十万円程度と見込まれる。③国での検討の推移を見守りたい。④講演会など普及啓発活動は保健衛生事業全体の中で考えたい。

答 ①支援の必要性は理解する。②推測であるが数十万円程度と見込まれる。③国での検討の推移を見守りたい。④講演会など普及啓発活動は保健衛生事業全体の中で考えたい。

問 中学校給食中止。民間委託の事業継続性をどのように担保したか

問 災害時の備蓄について

問 防災センターについて

問 市民の憩いの場多摩川について

問 保育環境の後退は絶対にあつてはならない

問 市民グランド周辺住居の方々から強風時の砂ぼこりの苦情について

問 保育環境の後退は絶対にあつてはならない

問 防災センターについて

問 市民の憩いの場多摩川について

問 保育環境の後退は絶対にあつてはならない

問 市民グランド周辺住居の方々から強風時の砂ぼこりの苦情について

問 保育環境の後退は絶対にあつてはならない